

Des milliers d'enseignants guatémaltèques manifestent pour exiger un budget plus important



Guatemala, 24 janvier (RHC-PL)- Des milliers d'enseignants guatémaltèques ont manifesté pour exiger au Congrès une augmentation du budget de l'éducation, ce qui faciliterait les conditions d'études des élèves. Joviel Acevedo, principal dirigeant de l'Association Nationale des Enseignants a déclaré qu'ils ne retourneront pas dans les salles de classes tant qu'ils n'obtiendront pas ce qu'ils réclament.

Les enseignants provenant de plusieurs départements de ce pays centraméricain, ont marché dans l'Avenue de la Reforma dans le centre de la capitale guatémaltèque, jusqu'aux sièges du Ministère de l'Éducation et du Congrès pour exiger leurs droits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12365-des-milliers-denseignants-guatemalteques-manifestent-pour-exiger-un-budget-plus-important>



Radio Habana Cuba